

Peringatan Hari Pers Nasional 2025: Kerja Sama dengan Insan Pers Kunci Keberhasilan Tugas Kepolisian

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KAMPAI.CO.ID

Feb 10, 2025 - 16:04



Jakarta – Irwasda Polda Metro Jaya, Kombes Pol. Nurkolis, menegaskan bahwa kerja sama antara kepolisian dan insan pers adalah salah satu kunci untuk keberhasilan dalam menjalankan tugas kepolisian. Pernyataan ini disampaikan

dalam peringatan Hari Pers Nasional 2025 di Jakarta, Senin (10/2/2025).

Dalam sambutannya, Kombes Pol. Nurkolis menyebutkan bahwa jurnalisme adalah pilar penting dalam menjaga kebebasan dan kebenaran. Ia juga menyoroti peran penting media massa dalam menyampaikan informasi yang akurat dan sesuai fakta kepada masyarakat.

"Kerja sama yang baik antara Polda Metro Jaya dan insan pers sangat penting, karena media massa menjadi sarana utama untuk menyampaikan informasi yang benar dan sesuai dengan fakta," ungkapnya.

Menghadapi era digital dan maraknya media sosial, ia menekankan pentingnya kredibilitas media. "Di tengah informasi yang beredar cepat melalui media sosial, insan pers yang memiliki profesionalisme dan kredibilitas menjadi sumber utama yang dapat dipercaya masyarakat," tambahnya.

Kombes Pol. Nurkolis juga menyatakan bahwa Polda Metro Jaya terbuka untuk terus menjalin kerja sama dengan media. Hal ini penting untuk menyampaikan informasi terkait kegiatan kepolisian serta memastikan masyarakat mendapatkan informasi yang benar dan jelas.

"Kami sangat menghargai peran pers dalam membantu tugas kepolisian, baik dalam hal edukasi masyarakat maupun pengawasan terhadap kinerja kepolisian," ujarnya.

Ia pun berharap agar kerja sama yang semakin kuat antara kepolisian dan media dapat membantu mewujudkan masyarakat yang lebih aman, tertib, dan terinformasi dengan baik. Dalam kesempatan itu, Kombes Pol. Nurkolis juga mengucapkan selamat Hari Pers Nasional kepada seluruh insan pers di Indonesia.

"Semoga insan pers semakin jaya dan terus berkembang dalam menyampaikan informasi yang bermanfaat bagi masyarakat," tandasnya.

(Humas/Spyn)